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REQUERIMENTO Nº 375 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através da Secretaria 

competente, solicitando as seguintes informações: 

 

 Porque hoje não tem mais as viagens trem saindo de 

Jaguariúna? 

 Porque parou as viagens trem até a estação do Carlos  

Gomes? 

 Porque hoje o trem só e formado em Campinas, e só existe 

um horário no sábado e um no domingo?  

 Tem alguma previsão da retomada   normal dos horários? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Estamos sendo questionados por diversas pessoas sobre as viagem 

de trem que não estão mais sendo feitas, diante disso faço tal questionamento. 

 E  também sabemos a importância e a representatividade que esse 

trem tem para turismo de nossa cidade e para os   artesões  de Jaguariúna que expõe 

no espaço FEART e atende os turistas que vem de todas as regiões  para fazer o  

passeio. 

Sem duvida, esta solicitação será acolhida pela Administração 

Municipal que, na certa, não poupara esforço para a retomada mais breve.  

Secretaria da Câmara Municipal, 11 de Novembro  2021. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 16 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de novembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 


